

■ SAINT-GEORGES-SUR-BAULCHE

L'éclairage public va être renouvelé

La commune de Saint-Georges-sur-Baulche va bénéficier de travaux de rénovation complète de l'éclairage public. Mercredi, la maire Christiane Lepeire a reçu Jean-Noël Loury, le président du Syndicat départemental d'énergies de l'Yonne (SDEY), pour signer la convention autorisant le début des travaux. Un projet 100 % leds connectées en cohérence avec le programme de l'équipe

municipale sur les enjeux environnementaux.

La rénovation, à l'exception de la zone artisanale qui est du ressort de la communauté d'agglomération, concerne 934 points lumineux et huit projecteurs du stade de football qui seront remplacés par des leds pilotées par un système de télégestion. « Aider les collectivités à avoir un éclairage qualitatif, écono-

mique et qui embellit les rues fait partie de nos missions », souligne Jean-Noël Loury.

Coût : 1.067.063 € HT

L'éclairage à leds connectées présente de nombreux avantages avec une diminution, en fonction des réglages, de l'ordre de 50 % de la consommation électrique et des nuisances lumineuses.

La maintenance assurée par le SDEY sera gratuite

pendant cinq ans. Le coût de l'opération s'élève à 1.067.063 € HT. En transférant la compétence au Sdey, la commune bénéficiera d'une subvention de 70 %, soit un montant de 746.944 € HT. Le reste sera à la charge de la commune, soit 320.119 € HT. À noter que le club de football participera à hauteur de 5.000 € pour le stade.

Les travaux devraient débuter dans le courant du premier trimestre 2021. ■